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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR  

El 30 de septiembre de 2010 a las 15:00 horas tuvo lugar, en segunda 

convocatoria, una Junta de Centro ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, 

con la asistencia de: 

Manuel Alfonseca Moreno 

María Amparo Aznar Ballester 

Jesús Bescós Cano 

Eduardo A. Brito Chacón 

David Camacho Fernández 

Rosa María Carro Salas 

Enrique García Michel, representado 
por Pilar Segovia Cabrero 

María José García-Gutiérrez Valía 

Antonio García Sevilla 

Javier Garrido Salas 

Francisco Javier Gómez Arribas 

Jorge López de Vergara Méndez 

José María Martínez Sánchez 

Roberto Moriyón Salomon 

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Miriam del Río Valle 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Manuel Sánchez-Montañés Isla 

Eduardo Serrano Jerez 

Alejandro Sierra Utrecho 

Alberto Suárez González 

Pablo Varona Martínez 

 

Excusan su asistencia a esta junta: 

 

Borja Alcedo Moreno 

Fernando Casani Fernández de Navarrete 

Fernando Díez Rubio 

María Luisa Moreno Castro 

Javier Ortega García 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando 

María Antonia Tenllado Muñoz 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1.-   Aprobación de las actas de las sesiones anteriores. 

• Se aprobaron las dos por asentimiento. 

2.-   Informe de la Directora. 
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• Informó sobre los siguientes puntos: 

o En una reunión de los decanos y directora con el gerente de la 

UAM, se habló de los presupuestos del año 2011, en los que se 

prevé habrá un recorte considerable. Son previsibles ahorros 

adicionales en gastos de consumo de energía (que podrían 

revertir a los presupuestos de los centros, para incentivar dicho 

ahorro) y en la apertura de los centros los fines de semana, por 

el momento. 

o También se habló del nuevo carné de la UAM, no asociado a 

entidades bancarias, que empezará a distribuirse en la segunda 

quincena de octubre. 

3.-   Cuestiones de Profesorado. 

• Propuesta y aprobación, si procede, de los concursos de profesorado 

propuestos por los departamentos. 

o Una plaza de Titular de Universidad para el área de TSC propuesta 
por el departamento TEC. La comisión propuesta por la Junta de 
Centro: 

o Vocal 1º Titular: Jesús María Rebollar Machaín (CU-TSC, Univ. Politécnica de 
Madrid). 

o Vocal 2º Titular: Eva Rajo Iglesias (TU-TSC, Univ. Carlos III de Madrid). 
o Vocal 3º Titular: Teresa Mª Martín Guerrero (TU-TSC, Univ. de Málaga). 
o Vocal 1º Suplente: José Ramón Montejo Garai (TU-TSC, Univ. Politécnica de 

Madrid). 
o Vocal 2º Suplente: Daniel Segovia Vargas (TU-TSC, Univ. Carlos III de Madrid). 

• Se aprobó por asentimiento 

o Una plaza de Titular de Universidad para el área de ATC propuesta 
por el departamento TEC. La comisión propuesta por la Junta de 
Centro: 

o Vocal 1º Titular: Teresa Riesgo Alcalde (CU-Tec. Electrónica, Univ. Politécnica de 
Madrid). 

o Vocal 2º Titular: Eduardo Boemo Scalvinoni (TU-ATC, UAM). 
o Vocal 3º Titular: Eduardo de la Torre Arnanz (TU-Tec. Electrónica, U. Politécnica 

de Madrid). 
o Vocal 1º Suplente: Javier Ortega García (CU-TSC, UAM) 
o Vocal 2º Suplente: Miguel Ángel García (TU-ATC, UAM). 

• Se aprobó por asentimiento 

o Dos plazas de Ayudante Doctor para el área de TSC propuestas por 
el departamento TEC.  
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• Se aprobó por asentimiento 

o Por parte del departamento de II, se informa que ha quedado 

vacante una de las plazas de ayudante en el área CCIA que se 

adjudicó a primeros de septiembre. La plaza vuelve a sacarse a 

concurso automáticamente. 

o Fabiano Baroni solicita la suspensión de su contrato de ayudante 

del 01/11/2010 al 30/09/2011, para su Incorporación al 

Departamento de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de la 

Universidad de Melbourne, Australia. 

• Se aprobó por asentimiento 

4.-   Cuestiones de Calidad e Innovación Docente. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Procedimiento de asignación de grupos de prácticas en los 

grados. 

o Plan de Acción Tutorial 2010-2011. 

5.-   Cuestiones de Ordenación Académica. 

• Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de controles 

intermedios para el primer y segundo semestre para las titulaciones de 

Ingeniería Informática e Ingeniería de Telecomunicación. 

o Se aprobó por asentimiento 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Tutorías presenciales para asignaturas de planes antiguos 

extinguidas. 

o Asignación docente y horarios de segundo curso del grado en 

Ingeniería Informática. 

6.-   Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 
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o Resolución del Premio Extraordinario para tesis doctorales leídas en el 

curso 2008-2009. 

• Se concedió a Ignacio Arganda y a Iván Cantador (debido al 

número de tesis presentadas, era posible conceder dos premios). 

o Comienzo del Máster en IIT. 

• Hay unos 30 alumnos matriculados. El descenso puede deberse 

a que el plazo de preinscripción ha sido este curso demasiado 

corto. 

7.-   Cuestiones de Investigación. 

� Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Convocatorias que se han resuelto durante el verano: 

- FPI-UAM: 2 candidatos de la EPS, pero uno de ellos no ha 

firmado (20 becas en total). 

- Contratos Ramón y Cajal: 2 contratos para la EPS, Sacha Gómez 

se incorpora este otoño, Daniele Marinazzo el año que viene. 

o Convocatoria de becas colaboración para estudiantes de último curso: 

7 candidatos (4 del depatamento TEC y 3 de II). 

o Estado de la evaluación de los proyectos de creación y 

consolidación de grupos: se podrá informar a partir del día 12 de 

octubre. 

o Rebaja de 5% del sueldo del personal investigador de apoyo de la CAM. 

o Aurora Pérez deja su beca de apoyo a la gestión de investigación a 

finales de octubre. Se ha gestionado ya una nueva convocatoria para que 

se incorpore otro becario. 

8.-   Cuestiones de Estudiantes. 

� Se informó sobre los siguientes puntos: 

o El jueves 9 de septiembre tuvo lugar el acto de acogida a 

estudiantes de 1º de las 3 titulaciones que se imparten en la 

EPS. En este acto se entregaron los premios a los estudiantes 

de 1º del curso pasado con mejores expedientes. 
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o El viernes 24 de septiembre tuvo lugar la Linux Install Party, en 

la que estudiantes del Club de Informática ayudaron a los 

asistentes a instalar y resolver problemas de Linux y otros 

programas relacionados. Asistencia: 38 estudiantes (50% de 

Informática, 25% de la doble titulación y 25% de teleco). 

Aproximadamente la mitad de los estudiantes fueron de 1º y 2º 

cursos. 

o  En julio tuvo lugar la 1ª reunión de la Comisión de Permanencia 

para estudiantes de grado y en septiembre se han resuelto los 

recursos. De un total de 15 solicitudes, 5 han resultado 

finalmente favorables. El Consejo Social recomendó realizar un 

seguimiento de los casos favorables por parte de los tutores (en 

algunos casos aconsejó una reducción del nº créditos 

matriculados). Se destacó la importancia de los tutores para 

realizar un seguimiento de todos los estudiantes y de que éstos 

justifiquen todo documentalmente (certificado de vida laboral, 

certificado médico con sello y nº de colegiado, etc.) y expliquen 

bien los motivos alegados. 

9.-  Cuestiones de Relaciones Externas. 

• Propuesta y aprobación, si procede, de la inclusión de Bazil Taha Ahmed 

en la comisión de RREE. 

o Se aprobó por asentimiento 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Relaciones internacionales: 

� Se ha hecho la selección de nuevos becarios en la ORI, 

siendo seleccionados un estudiante de Informática y otro 

de Telecomunicación. 

� Dentro del programa Erasmus de prácticas a la EPS se 

le han asignado 11 meses, de los cuales ya se han 
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gastado 4. Los meses se irán concediendo según orden 

de llegada. 

o Relaciones con empresas: 

� En lo que respecta a las prácticas en empresa, entre 

junio y septiembre ha habido un total de 82 solicitudes de 

estudiantes admitidas, y 85 ofertas de prácticas. 

Además, suele haber otras ofertas a lo largo del curso, 

por lo que se espera que se pueda dar cabida a todos 

los estudiantes que solicitaron prácticas. 

� Se ha estado en conversaciones con la web de empleo 

de las Cámaras de Comercio para enlazar las ofertas de 

empleo y becas relacionadas con las TIC en Madrid 

o Actividades de promoción: 

� Se va a grabar un vídeo la semana que viene con 

información relativa a los nuevos grados, con entrevistas 

a estudiantes y profesores, para tenerlo disponible para 

su difusión entre futuros estudiantes. 

10.- Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o El proceso de actualización de los laboratorios docentes se ha realizado 

con éxito. Se felicita al personal técnico por el esfuerzo realizado. Por otra 

parte, el número de becarios COIE se ha reducido sensiblemente, por lo 

que habrá dificultades para dar todos los servicios al nivel acostumbrado. 

o Se han renovado 110 equipos y se han añadido 40 nuevas adquisiciones. 

11.- Otros asuntos. 

 No hubo. 

12.- Ruegos y preguntas. 

 No hubo. 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 16:35. 


